

Communiqué de presse

Lyon, le 28 août 2024

lePERMISLIBRE gamifie l'apprentissage du code de la route

L'auto-école en ligne lance un nouveau concept pour rendre l'apprentissage et la révision du code de la route ludique et stimulant

[Cliquer ici pour télécharger les visuels](#)

A l'avant-poste de la digitalisation du marché de l'enseignement de la conduite, lePERMISLIBRE, première auto-école en ligne agréée par l'État dès 2014, réinvente depuis 10 ans la formation au code de la route et au permis de conduire. Elle propose une offre en rupture avec les acteurs traditionnels, plus proche des nouveaux usages et modes de vie de la génération « digital native » qui a grandi avec le développement du numérique.

Fidèle à sa ligne de conduite, lePERMISLIBRE transforme une nouvelle fois les usages en se positionnant comme la première auto-école en ligne qui gamifie l'expérience de l'apprentissage et de la révision du code de la route en créant une ambiance orientée sur le jeu. En collaboration avec Anthm, lePERMISLIBRE lance une plateforme de révision en ligne qui transforme l'apprentissage du code de la route en une aventure interactive. Anthm, spécialiste des solutions de jeux Plug & Play, permet aux candidats de vivre une expérience engageante et stimulante.

Grâce à Anthm, la plateforme de révision en ligne transforme l'interaction utilisateur en une expérience ludique et immersive. Elle devient ainsi un levier de défis entre les candidats qui vivent une nouvelle expérience d'apprentissage captivante, favorisant ainsi leur réussite à l'examen, comme l'explique **Romain Durand, Directeur Général de lePERMISLIBRE** : « *Aujourd'hui, les candidats ont accès à énormément de solutions de code de la route, toutes plus ou moins similaires. Nous avons décidé d'innover en le rendant plus ludique et stimulant. Avec notre partenaire Anthm, nous créons une approche du code de la route gamifiée, en encourageant une compétition saine entre les candidats. L'objectif reste de faciliter une assiduité et une régularité essentielles à la réussite de nos utilisateurs.* »

« Notre partenariat avec LePERMISLIBRE est l'illustration parfaite de ce que nous visons chez Anthm : montrer que le gaming est un formidable outil d'engagement. En transformant le code de la route en une plateforme de jeux, nous allons permettre à un maximum de candidats de réviser et découvrir des contenus de manière interactive et ludique. Cette approche va non

seulement rendre le code de la route accessible à tous, mais aussi réduire le stress lié à l'examen, une des principales causes d'échec », précise **Julien Ancel, CEO d'Anthm**.

Comment ça marche ?

La plateforme de révision est accessible sur différents appareils (ordinateurs, tablettes, smartphones), permettant aux utilisateurs de réviser à tout moment et en tout lieu. Les utilisateurs peuvent tester la plateforme en tant que visiteurs ou accéder à toutes les fonctionnalités en s'inscrivant au programme de formation lePERMISLIBRE.

Les modules sont conçus pour être flexibles, permettant une progression à son propre rythme, et les utilisateurs peuvent inviter des amis, former des groupes de révision et se lancer des défis pour stimuler leur apprentissage en vivant une expérience ludique. Les différentes sessions sont présentées comme des niveaux de jeu.

Des récompenses virtuelles et des badges sont attribués pour encourager une participation régulière et une montée en puissance de la performance.

Les utilisateurs peuvent choisir parmi différents modules de révision du code de la route, tous présentés sous forme de jeux interactifs :

- Quiz Solo : passer des niveaux sur des séries de 5 questions
- Duel quiz : pour affronter la communauté en s'amusant
- Créer une partie : pour défier ses amis ou sa famille

lePERMISLIBRE récompensera les candidats qui obtiendront les meilleurs résultats avec de nombreux gains attractifs.

Cette collaboration entre Anthm et lePERMISLIBRE marque le début d'une nouvelle ère dans l'apprentissage du code de la route, alliant technologie, pédagogie et plaisir. lePERMISLIBRE entend poursuivre sa stratégie dans la gamification en procédant à d'autres évolutions de sa plateforme dans les prochains mois.

A propos de lePERMISLIBRE

Fondée en 2014 à Lyon, lePERMISLIBRE est une auto-école en ligne à l'avant-poste de la digitalisation du marché de l'enseignement de la conduite. lePERMISLIBRE réinvente la formation au permis de conduire en proposant une offre en rupture avec les acteurs traditionnels, plus

proche des nouveaux usages et modes de vie de la génération « digital native » qui a grandi avec le développement du numérique.

Clé de voûte de son offre, lePERMISLIBRE fédère une communauté de plus de 1 000 enseignants de la conduite, fidèles, engagés et passionnés, tous diplômés d'État, qui délivrent au quotidien une qualité de formation reconnue : plus de 275 000 leçons ont ainsi été notées par les candidats, depuis la création de l'entreprise, pour une note globale de 4,94/5.

Son modèle digital, plus agile, totalement transparent et 30 % moins cher qu'en auto-école traditionnelle lui a permis d'attirer près de 500 000 candidats déjà formés au code de la route ou au permis B.

Notée près de 5 étoiles sur Trustpilot par les utilisateurs, la plateforme propose via des espaces personnels, de meilleures méthodes d'apprentissage et de révisions au Code de la Route, ainsi que la possibilité de réserver ses heures de conduite depuis plus de 500 villes et sur près de 1 500 points de rendez-vous partout en France, avec l'enseignant de son choix, et ce 7/7 jours, de 6 heures à 23 heures, permettant de se détacher de toutes les contraintes de temps et de lieux.

Pour plus d'informations sur la société, veuillez consulter : www.lepermislibre.fr